

田辺中 校長室だより ーSmileー

令和3年5月31日第3号
発行者: 大阪市立田辺中学校
校長 藤本 瞳子
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24
TEL 06-6692-0117



心身ともに健やかに ー通常授業再開ー

紫陽花がきれいに色をつける季節となりました。

今年の折り返し、6月水無月となりました。コロナ禍が依然収まらず、緊急事態宣言が6月20日まで延長されることになりました。引き続き、一人ひとりが感染防止対策をしっかりと行い、コロナ禍を乗り越えていきましょう。

4月24日から感染防止のため、変則的な学校生活となりました。生徒のみなさん、各ご家庭にも大変な日々をご過ごしてしまいました。その間も含め、ご理解、ご協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

5月24日より通常授業が再開となりました。行事等については変更もしておりますが、生徒たちが笑顔で安心して学校生活を過ごせるよう、学習活動を始め、いろいろな活動に取り組んでいきますので、ご支援賜りますようよろしくお願いします。



1年生



2年生



3年生

『紫陽花に 雨あつめて 朝日かな』 加賀千代女

梅雨を代表する花である紫陽花が雨に打たれて美しい季節です。1年生の国語の教科書の物語文で「竜」という作品を学習しています。日照り続きに困ったお百姓さんが雨ごいをして、竜の三太郎が大雨を降らして日照りが解消したという物語です。この時期、日照り続きは農作物にとって困りものですが、昨今の豪雨による被害も甚大なものになっています。先日も大雨警報が発令されました。大きな被害が起きないよう願っています。中学校でも非常災害時の対応等をしっかりと取り組んでいきます。

※田辺学校ホームページで、日々の教育活動を公開しています。どうぞ、ホームページもご覧ください。

※田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。

ボランティアに参加していただける方は田辺中学校までご連絡いただきますようお願いします。



回覧								